



Sujets de Prière... Prayer Topics...

1. Aux portes de la Presqu'île, priez pour que cette région soit célébrée comme lieu de paix et de joie à Caen.
2. Priez pour les femmes trafiquées pour travailler ici - pour leur bénédiction et leur paix, et que la France serait pour elles un lieu de liberté, non d'esclavage.
3. Priez pour les réfugiés abrités ici - qu'ils découvriront l'amour de Dieu et trouveront un lieu de sécurité et de paix.
4. Priez pour notre église, que nous puissions trouver un endroit pour nous rassembler, pour prier, et pour bénir la Presqu'île.
5. Rendez grâce à Dieu pour ce lieu - pour son histoire et son avenir dans les plans de Dieu.
6. Priez pour les entreprises qui fonctionnent ici.

1. At the gateway to the Presqu'île, pray that this area will become celebrated as a place of peace and joy in Caen.
2. Pray for the women trafficked to work here - for their blessing and peace, and that France would be for them a place of freedom, not of slavery.
3. Pray for the refugees squatting here - that they will discover God's love and find a place of safety and peace.
4. Pray for our church, that we will be able to find a place to meet, pray, worship and serve the Presqu'île.
5. Give thanks to God for this place - for its history and its future in God's plans.
6. Pray for the businesses that operate here.